

# みなとっ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第8号 令和7年12月12日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校

学校ホームページ→



12月を迎える一気に冬の寒さが感じられるようになってきました。各学年の校外学習も無事終わり、後期前半も残すところわずかとなりました。また、11月21日には、全校で、校庭の落ち葉はきと、石拾いを行い、きれいに整備することができました。5人の保護者が、活動に参加をしてくださいました。御協力ありがとうございました。子どもたちが、学年に応じて、自分たちにできることを、協力して行うことができました。

さて、子どもたちには、折に触れて、今年の学校のスローガンである「つながりを大切にし、互いの良さを認め合おう」の話をしてきました。学校では、みなとちゃんシールというものを作り、良い行いをしたときには、教職員が子どもたちに渡しています。最近では、団体賞として、学校をきれいにする5年生のボランティアチームに賞状を渡しました。ご家庭でも、お子様の成長が少しでも見えたときは、是非、ほめていただきたいと思います。間もなく冬休みになります。新しい年を迎えたときには、今年はどんな年にしたいか、などを話し合って、夢や希望をもってスタートしてほしいと願っています。

また、今後は、より一層対話する力が大切になってきます。年末年始は、子どもたちとゆっくり語り合う時間を楽しんでいただけたらと思います。新しい気持ちで、1月から、まとめである後期後半を充実させていきたいと考えています。



## 活動の様子



11月27日(木)は1、2、3年生の、12月4日(木)は、4、5、6年生の持久走記録会でした。それぞれ、自分のペースを考えながら、最後まで頑張って走りました。



11月6日(木)は、2年生が町探検に行きました。地域で働く人に質問したり、仕事の様子を見学したりしました。子どもたちは夢中になって、見学していました。

11月12日(水)は、3年生が笠間方面に行きました。陶芸に挑戦したり、県陶芸美術館を見学したりしました。あそびの杜では、ローラー滑り台など夢中になって遊びました。



茨城大学の先生、ゼミの学生さんをお迎えし、第2回のSDGs教室を行いました。今回のテーマは、「SDGsを自分事として考える」と題して、グループで活発な話し合いを行うことができました。



那珂湊駅で4年生作成のヘッドマークをつけた電車が走っています。また、構内では5年生作成のBANKOKKIが飾られました。年末まで展示されるそうです。



那珂湊中学校の教頭先生が来校して、中学校について話してくださいました。これから訪れる中学校生活へ、夢と希望をもつ大切な機会となりました。